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Avez-vous placé ou placez-vous votre confiance en Dieu? Ça peut sembler être une question très 
simpliste, on peut souvent penser avoir une réponse ferme à ce sujet, mais en fait ce n'est pas si simple 
que ça.  

Ça me rappelle que cette phrase est la devise des États-Unis et on la trouve sur nos billets de banque, 
"In God We Trust", et nous savons bien le sens que ça a pour eux en réalité. C'est évidemment très 
superficiel, et n'a pas beaucoup de signification dans ce pays. Franchement, ça montre le triste état, la 
condition où se trouve ce monde, ce pays. 

Cependant pour nous, c'est comme ça qu'on doit vivre. C'est ce que doit être notre vie. Et il y a souvent 
des choses qui reflètent que parfois on ne fait pas ça très bien dans notre vie, ou que certains ne le font 
pas bien et que parfois ça leur donne des problèmes et des batailles. Et nous affrontons tous toutes 
sortes de choses pour apprendre dans ce processus qui consiste à vouloir de plus en plus réellement 
placer notre confiance en Dieu. 

Comme je l'ai dit, il y a parfois un manque dans ce domaine pour ceux qui sont appelés dans l'Église de 
Dieu. Tous ceux qui sont partis ou qui ont été exclus de l'Église de Dieu, avaient arrêté de faire ça bien 
longtemps avant d'avoir été exclus. Et il vous faut traverser ce processus pour comprendre pourquoi, 
poser la question à chaque fois, où est la confiance, où est la dépendance, où est la foi, à cet égard, en 
Dieu, dans ce que vous faites et dans votre manière de le faire. Quelque chose arrive. Quelque chose ne 
va pas ou part dans une mauvaise direction.  

Mais c'est maintenant plus que jamais auparavant, quelque chose dont on a vraiment besoin dans notre 
vie, il faut qu'on se concentre là-dessus, particulièrement en considérant le contenu, l'objectif et la 
réalité de ce qui est écrit dans le dernier livre, La Chute des États-Unis.  

Nous avons récemment fini une série intitulée Le Monde Plonge Dans le Chaos, et il y avait un sous-
titre qui disait, Êtes-Vous Vraiment Prêts? Parce que les deux vont ensemble. Et puis cette question de 
confiance en fait partie. Est-ce qu'on place note confiance en Dieu? À quel degré? Parce qu'il faut 
vraiment qu'elle soit totale, particulièrement dû au fait qu'on entre dans cette période, quand les choses 
dans ce monde autour de nous dégénèrent de plus en plus. C'est vraiment quelque chose qu'on va avoir 
à pratiquer, peut-être même à apprendre à pratiquer et exercer beaucoup plus qu'on ne l'a jamais fait 
dans notre vie, à cause de ce qui va se passer physiquement autour de nous dans ce monde. 

Les conditions dans ce monde vont nous mettre dans une position où parfois on va être vraiment mis à 
l'épreuve dans ce domaine, à savoir à quel degré on a confiance. Mais vous tenez bon et vous 
persévérez, vous êtes déterminés à le faire, vous êtes tournés vers Dieu, et vous cherchez ça dans votre 
vie, alors Dieu va vraiment nous bénir immensément. Et donc c'est un très bon objectif à avoir dans ce 
moment-là.  
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Nous allons en quelque sorte continuer avec ce sujet du monde plongé dans le chaos et ce qu'en pensent 
les gens, ainsi que ce qui se passe dans les infos, pour nous permettre d'évaluer à quel point nous 
sommes prêts pour ce qui va arriver. Parce que vous ne savez pas quand ça va arriver, mais rien qu'en 
regardant ce qui se passe dans le monde, vous réalisez qu'on se rapproches très dangereusement de ce 
moment-là. Et on n'a pas besoin de s'entendre dire quand ça va arriver, on a juste besoin d'être en alerte, 
sur nos gardes, réalisant que ce dont on a parlé depuis si longtemps, apparait maintenant dans les 
nouvelles jour après jour, et que les choses ont pris cette direction. 

Et tout-à-coup il y en a de plus en plus – j'ai même encore plus d'articles de presse que je vais vous lire 
aujourd'hui – parce que je ressens très fortement que d'avoir ce genre d'articles devant nous, de réfléchir 
à ce qui est en train de se passer, c'est refroidissant, c'est sérieux. Ils sont aussi très motivants, dans le 
sens où ils nous permettent de vraiment réaliser où est notre espérance, comprenant que ces choses sont 
en ce moment au seuil de la porte, et qu'à tout instant quelque chose peut arriver. Il faut vraiment qu'on 
pense en ces termes.  

J'y ai souvent pensé, mais maintenant plus que jamais, le fait qu'il est très possible que nous n'ayons pas 
de Fête des Tabernacles organisée cette année, bien qu'on soit obligés de prévoir et d'établir les 
inscriptions et préparer le site web pour que les gens puissent s'inscrire. Mais vous savez, même ça, 
peut s'arrêter à tout instant, à cause de ce qui va avoir lieu à un certain moment. Et nous ne savons pas, 
mais il faut qu'on reste concentrés.  

Mais bon, commençons tout d'abord à penser à ce qu'est la définition de "Confiance". Je regarde le mot 
dans le sens d'un nom, mais nous comprenons ce que ça veut dire dans le cadre de quelque chose qu'on 
pratique, quelque chose qu'on fait, qu'on exerce. Mais tout d'abord, c'est "une dépendance assurée", une 
dépendance assurée, "basé sur le caractère, la capacité, la force ou la fiabilité de quelqu'un." Et dans ce 
cas, nous comprenons qu'en parlant de ça, il s'agit de Dieu.  

Comment est-ce que ça se place dans notre vie? Est-ce que c'est solide dans notre vie? Est-ce que nous 
sommes convaincus de Dieu? De Son caractère, qu'Il va faire ce qu'Il a dit, que nous répondons et 
réagissons à ce qu'Il nous dit être juste devant nous? Qu'Il va intervenir pour nous avec les choses qu'Il 
va faire pour nous? Particulièrement du fait que vous placez votre confiance en Lui.  

Et combien en êtes-vous assurés? En êtes-vous totalement sûr dans ce que vous pensez?  

Et puis le mot "assuré". Je pense qu'il est aussi important de comprendre ça. Alors, qu'est-ce que ça veut 
dire? "Ce qui est caractérisé par une certitude ou une sécurité, c'est garanti." Et donc, j'espère que quand 
on pense à ça, on comprend que nous parlons du fait que quand Dieu dit quelque chose, quand Il promet 
quelque chose, c'est déjà garanti. C'est absolu. Il ne dépend plus que de nous, à savoir ce que nous 
allons alors décider de faire.  

Et pour nous, ça implique tout. C'est ce que nous avons dit à Dieu à notre baptême. Ça en revient 
toujours à ça. "Ma vie T'appartient." Ça en revient à ça, tout ce qu'Il veut en faire dans le cadre de Son 
dessein et de Son plan, tout ce qu'Il peut permettre dans la vie, qui peut aussi être quelque chose de 
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difficile, c'est bon pour nous, parce que nous sommes dans Ses mains. C'est Lui qui nous modèle et 
nous façonne. C'est Lui qui sait ce qui est nécessaire pour changer cette pensée. Et pas seulement pour 
la changer, mais dans le but qu'Il a à cause de notre appel, de ce qu'Il a planifié pour nous. 

Parce que dans tout ça il y a une place pour nous, une place dans Sa Famille. Nous ne savons pas ce 
qu'est cette place. Nous sommes tous différents, nous sommes tous uniques, mais il est vraiment 
incroyable de comprendre combien nous sommes bénis d'avoir une telle part dans quelque chose d'aussi 
incroyablement grand.  

Et donc nous avons dit à Dieu que nos vies sont à Lui. Même si nous les perdons, elles sont à Lui. 
J'espère que vous comprenez ça vraiment profondément. On est assurés de ça, on le sait. Quoi qu'il 
arrive, on n'a pas besoin de s'inquiéter. Même pour ceux qui sont autour de nous, on n'a pas besoin de 
s'inquiéter. On appartient à Dieu. Et au bout du compte, on y arrivera.  

Il y a un autre aspect à la définition du mot "confiance". "Celui en qui on fait confiance." Confiance, 
assurance. Ça ne devrait pas être dur. Mais ça me fait penser à tant de gens qui n'ont pas fait ça et sont 
tombés en chemin, peut-être même qu'ils ne l'ont jamais fait dans leur vie. Qu'est-ce qu'ils voulaient? 
Qu'est-ce qu'ils avaient vu? Qu'est-ce qu'ils espéraient? Qu'est-ce qui n'avait pas été assouvi dans leur 
vie qui les a poussés à s'égarer? Qu'est-ce qui arrive à la pensée quand ces choses se produisent?  

Eh bien, chacun de nous se doit de répondre à ça, mais quand ils en sont arrivés au point de s'en aller, 
rien ne peut plus les arrêter. Quand certaines décisions et certains choix ont été faits pour prendre une 
certaine direction, pour faire certaines choses, qu'est-ce qui peut arrêter ça? Y a-t-il quelque chose qui 
puisse changer ça? Qu'est-ce que Dieu va faire? Des questions qu'on devrait comprendre, auxquelles on 
devrait pouvoir répondre notre vie.  

Je pense qu'il serait bon de commencer ce sermon avec le cantique intitulé I Will Praise, [Je Te louerai] 
et puis on a le mot "Thee" [Ancien mot Anglais pour dire "Toi" ou "Te".] Mais je ne me sers plus des 
chants qu'il y a dans le livre des cantiques… Combien parmi vous parlent le vieil Anglais du Roi 
Jacques? Je ne m'en sers plus. Et pourtant il y a des gens dans le monde qui se servent toujours de ce 
genre d'expression. Mais pas nous. 

Mais bon, Je Te Louerai, Ô Éternel.  "Je Te Louerai, Ô Éternel.  Je montrerai Tes 1

grandes œuvres!" Et alors, comment faites-vous ça? en vous soumettant à Dieu, en vous tournant 
vers Dieu, en faisant les choses que Dieu vous dit de faire. Et Il fera les œuvres en nous. C'est Lui qui 
crée ce qui se produit dans notre pensée et qui se transforme, et avec le temps nous allons montrer de 
grandes œuvres. Quand nous serons dans Elohim, ce sera alors le plus grand accomplissement. Mais 
même dans l'Église alors qu'on progresse, quand on est encore dans le ventre, si vous voulez, attendant 
notre naissance; dans l'Église, attendant le jour où on va naître. Incroyable!  

Dans notre manière de vivre nos vies, le fait de pouvoir changer, le fait de pouvoir penser différemment, 
le fait de pouvoir observer le Sabbat, le fait que les gens qu'on connait dans le monde voient les choses 

 I Will Praise Thee, O Eternal!; Psalm 9, Dwight Armstrong1
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qu'on fait, qu'on ne mange pas de porc, pas de calamar et tout ça, et les gens voient, ils apprennent ces 
choses, on montre les grandes œuvres de Dieu et comment on est supposés vivre!  

On va à la Fête des Tabernacles. On donne la dîme, on donne des offrandes. On fait ce que Dieu nous 
dit de faire. Et au cours de ce processus de penser différemment et d'agir différemment dans le monde, 
on reflète et on montre quelque chose qui est impossible à faire sans Dieu. Le seul moyen pour nous de 
faire ces choses, c'est par l'esprit de Dieu. Le seul moyen pour vous d'être ici dans ce Corps, dans PKG, 
c'est grâce à l'esprit de Dieu et à votre relation avec Dieu Tout-Puissant. Il rend ça possible.  

Bien sûr dans tout ça on doit faire des choix, mais c'est Lui qui rend tout ça possible, Lui et Son Fils.  

"Je Te Louerai, Ô Éternel. Je montrerai Tes grandes œuvres! Ô Toi, 
Dieu Très Haut, Éternel." Une façon merveilleuse de voir Dieu, d'avoir toujours ça à l'esprit, 
le Dieu Très Haut, l'Éternel. Un seul a toujours été éternel. 

"Je chanterai des louanges à Ton nom!" Ce qui ne se fait pas uniquement par des 
chants. C'est dans la pensée. Dans ce qu'on pense. Il arrive des moments dans nos prières où on devrait 
être remplis d'admiration dans les choses qu'on exprime à Dieu, impressionnés par la miséricorde et la 
patience qu'Il a pour nous, et pourtant Il nous montre le chemin clairement, nous disant qu'on a 
simplement besoin de continuer à avancer, à nous tenir fermement à ce que nous avons et à persévérer. 
Il rend tout ça possible. C'est extraordinaire! Ça demande une bonne partie de la vie de quelqu'un pour 
l'accomplir. Formidable!  

"Je chanterai des louanges à Ton nom. Mais mes ennemis se 
retourneront et trébucheront." Qui sont nos ennemis? Eh bien, le premier c'est le soi; 
Notre propre nature humaine est notre ennemie. Et c'est exactement ce qu'on doit conquérir. C'est au 
commencement ce qu'on doit comprendre dans tout ça sur un plan spirituel et on suit le processus qui 
nous permet d'apprendre ça et c'est ce que nous voulons. Non seulement on veut que cet ennemi 
trébuche et soit vaincu, mais on veut mettre notre pied sur sa nuque et garder sa tête sous l'eau, ce vieux 
soi.  

Et quand je pense à ça, je ne peux pas m'empêcher de penser à Satan et au monde démoniaque, ils ont 
déjà trébuché. Ça fait longtemps qu'ils ont trébuché et Dieu va S'occuper de tout ça, au point où un jour 
viendra où ils auront totalement disparu, ce jour n'est pas très loin si vous considérez la durée de vie de 
l'homme sur terre.  

"Mais mes ennemis se retourneront et trébucheront." On pense aussi à cet âge. 
Les gens qui n'ont pas… Tous ceux qui sont contre Dieu. Alors bien sûr on ne regarde pas tout le monde 
comme étant des ennemis, mais le fait est que parfois dans la vie, on rencontre ce genre de choses, 
comme dans le cas où vous rencontrez quelqu'un qui apprend ce que vous croyez et qu'ils en savent un 
peu plus, plus ils en apprennent, plus ils résistent, ils détestent ce que Dieu fait et ceux que Dieu a 
appelé et avec qui Il œuvre.  
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Et donc on attend impatiemment le jour où ce monde et ceux qui ne veulent pas du mode de vie de 
Dieu, ceux qui appellent Dieu par un autre nom, qui racontent une autre histoire, qui célèbrent d'autres 
jours. Ils ne savent pas. Ils sont totalement aveugles, dans les ténèbres, mais tant qu'ils s'accrochent à 
ces croyances, ils vont résister à ce qui est vrai et la pensée charnelle est inimitié contre Dieu, elle 
déteste Dieu, elle ne veut pas de Dieu jusqu'à ce que Dieu commence à les appeler et les humilier. Et Il 
S'apprête à humilier le monde, humilier ceux qui sont prêts à Le recevoir. 

Mais une très grande partie de ce monde ne vont même pas recevoir ça. Et cette situation dégénère très 
rapidement à cause de la technologie moderne. Ce monde est devenu complètement fou. Les gens sont 
devenus fous, leurs mentalités.  

J'ai vu des étudiants sur un campus – très typique – et c'est aussi dans les infos, où ils montrent ce genre 
de choses dans les universités, mais ils n'étaient pas particulièrement centrés sur ce qui m'intéressait. Je 
voyais ces étudiants, marchant dans tous les sens, concentrés sur leurs téléphones. Ils sont comme des 
zombies. On a été envahi par des zombies. Je suis désolé, mais qu'est-ce qui se passe? La technologie, 
leur manière de s'en servir est devenue de la folie.  

Vous posez des questions sur les choses de la vie, et ils ne savent pas quoi répondre. Où est l'Europe? 
"Je crois que c'est du côté du Venezuela." Vous savez, je veux dire que les gens ne savent plus les 
choses les plus élémentaires. On se demande, où est passée la pensée? Et puis il faut qu'ils se servent de 
certains mots. Il y a des mots dont ils n'ont pas le droit de se servir. Qui il est, elle, ça, ils, quoi, vous 
savez, vous ne savez même plus quoi dire, pourquoi se donner la peine? Un monde vraiment écœurant.  

Mais ça fait quelque chose à la pensée…ça affecte la pensée. Et vous vous dites, quand cette génération 
deviendra adulte, la majorité d'entre eux, si vous pensez que les choses sont mauvaises aujourd'hui, 
voyant comment nous sommes gouvernés, dans bien des cas parlant de qui contrôle les choses, ce qu'il 
y a d'effrayant pour moi, c'est le fait que la majorité des gens ont voté pour eux. Qu'est-ce qui se passe 
dans leur tête? Où est la pensée incapable de voir des choses aussi simples dans la vie, des choses 
claires dans la vie? 

Mais bon, je suis désolé, mais j'en ai vraiment marre de ce monde! Et j'attends vraiment impatiemment 
de voir ce monde nettoyé. Et bien qu'on soit obligés d'affronter des choses vraiment terribles, qu'il en 
soit ainsi, parce que le monde est vraiment comme pendant les jours de… J'ai l'impression qu'on a 
même dépassé les jours de Noé, c'est pour ça qu'il faut que le monde soit détruit. En ce qui me 
concerne, je suis convaincu qu'on a dépassé ça. C'est vraiment écœurant, écœurant… La mentalité et la 
pensée des gens que vous voyez un peu partout. C'est vraiment effrayant.  

Heureusement, nous sommes arrivés au point où tout ça va changer. Mais ça va être dur. La majorité 
vont résister. C'est pour ça que j'aime beaucoup comment est décrit ce qui va arriver quand Christ et les 
144 000 vont revenir, ils ne vont pas revenir, vous savez, dans une attitude pieuse, pour donner aux gens 
de penser certaines choses, se baladant un peu partout avec les mains jointes dans la piété, plein de 
gentillesse, prêt à pardonner ce que les gens pourraient dire contre eux, parlant d'eux. 
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Et vous pensez, non, il ne revient pas cette fois-ci comme un agneau, prêt à être immolé, avec son sang 
versé sur la terre, pendu au bois, et les gens lui crachant dessus, ayant été frappé et traité comme ça. 
Parce que sur un plan spirituel, c'est comme ça que le monde traite ce qui est vrai et traite Josué le 
Christ, c'est comme ça qu'ils traitent Dieu le Père et très souvent, ceux qui sont dans l'Église de Dieu. Il 
est grand temps que tout ça prenne fin.  

(Je ferais mieux de revenir à ça, autrement je ne finirai jamais ce cantique.) 

Êtes-vous écœurés de ce monde? Je veux dire, vraiment écœurés de ce monde. C'est vraiment effrayant 
de voir la mentalité des gens et d'imaginer ce que sera la génération qui va suivre, si leur mentalité est 
aussi tordue aujourd'hui, recevant toutes ces cochonneries. Et heureusement, dans les universités et les 
écoles, quelque chose a commencé à faire un peu de remous dans le sens où les parents se réveillent et 
réalisent "Ça fait trop longtemps que j'ai laissé les profs faire mon baby-sitter. J'ai négligé ma 
responsabilité un peu trop longtemps." Et regardez maintenant ce qu'on leur enseigne! Alors ils essayent 
maintenant de l'arrêter. Mais dans bien des cas, c'est déjà trop tard.  

Et la mentalité des gens se fixe sur ce genre de choses. Et quand vous enseignez le genre de choses que 
ces universités enseignent, si ça ne vous révolte pas, ils en ressortent avec une mentalité comme ça? 
Vous pensez qu'en ce moment c'est terrible? Si les choses devaient continuer comme ça pendant dix ans 
ou vingt ans, vous allez vraiment vouloir aller vivre ailleurs. Mais il n'y a pas d'autre endroit où aller 
vivre, parce que tous les autres endroits dégénèrent aussi, descendants dans les égouts. Et nous ne 
faisons que descendre. 

Je suis vraiment reconnaissant que Dieu nous ait montré ce qui est vrai et ce qui va bientôt arrivé. C'est 
notre espérance. Parce que vous ne pouvez pas changer ce monde. Vous ne pouvez rien changer dans ce 
monde. Tout ne fait qu'empirer de plus en plus.  

"Mais mes ennemis se retourneront et trébucheront; à Ta présence, ils tomberont." Dieu merci.  

Et donc comme je le disais, c'est que quand le Roi des rois va revenir avec les 144 000, la première 
chose qu'ils vont faire sera de détruire ceux – détruire avec une puissance que le monde n'a jamais 
connue ni vu auparavant – ils vont activement contribuer à détruire ceux qui détruisent la terre. Parce 
que c'est ce qui est nécessaire. Les mettre à mort. 

Pas de plaisanteries. Ils ne vont pas essayer de les convaincre d'arrêter ou les empêcher d'appuyer sur 
les boutons, arrêtez de vous battre, arrêtez de faire 'ceci', arrêtez de faire 'cela'. Simplement, détruisez-
les tous, parce qu'ils détruisent la terre, et que leur mentalité a dépassé le point de non-retour et ils ne 
vont pas s'humilier, bien qu'ils puissent voir ce qui va arriver. 

"L'Éternel juge avec droiture." Pensez-vous que parmi les 144 000 il y en aura qui auront 
des problèmes à faire exactement ce que Dieu leur révèle qui doit être fait à ce moment-là, de détruire et 
tuer les êtres humains? Vous pensez que c'est mal à faire? Non, c'est un acte de justice. C'est ce qui peut 
arriver de mieux. Et pour ceux qui pourront être ressuscités plus tard, il y aura pour eux une place et 
leur moment va venir. 
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Mais pas pour le Millénaire, parce que les gens ont besoin d'être humiliés, tous ceux qui entreront dans 
le Millénaire auront vraiment besoin d'être humiliés. Afin qu'ils puissent commencer à être formés, sans 
résister, sans se battre, afin qu'ils aient finalement adopté une attitude d'humilité. "Je suis brisé", comme 
nous en avons parlé.  

"L'Éternel juge avec droiture; et Il régnera pour toujours!" J'attends avec 
impatience que ce jour commence, et je pense que c'est pareil pour nous tous, de tout notre cœur. Peu 
importe ce qu'il faudra pour que ça arrive, on n'attend que ça! 

"L'Éternel vit à toujours; Il détruit tous les méchants." C'est dans le plan 
de Dieu, qu'au bout du compte Il va détruire tous ceux qui ne veulent pas L'écouter. C'est dans Son plan, 
c'est une grande partie de Son jugement, le jugement dont la Bible parle beaucoup. Ce n'était pas pour 
d'autres périodes, mais c'est pour notre époque en ce moment. 

C'est pour notre époque actuel, parce que c'est maintenant que le monde va être jugé dans toute sa 
puissance. Il y aura ceux qui vont pouvoir continuer dans le nouvel âge, et ceux qui ne vont pas en faire 
partie mais qui en auront l'occasion plus tard. Et si pendant les cent ans ils ne changent toujours pas, ils 
seront détruits. C'est très simple.  

Parce que le genre de vie que Dieu offre dans Sa Famille, N'est. Dû. À. Personne. Il ne s'agit pas que 
tout le monde soit à égalité. Voyons voir ce que nous pouvons faire pour changer ça, pour qu'on 
puisse… On ne va pas distribuer de trophées, parce que vous savez, on ne veut pas offenser quelqu'un, 
les laisser penser qu'ils ne font pas… Vous vous dites? C'est comme si… Ça me rappelle que ce genre 
de mentalité s'était une fois infiltré dans l'Église.  

Est-ce que c'était quand les régions voulaient que les membres de Y.O.U ou de Y.E.S, ou peu importe, 
quand ils venaient participer à des compétitions, l'idée c'était, "Que tout le monde gagne. On ne devrait 
pas avoir de perdant. Que tout le monde joue et participe. Il faut que tout le monde soit à égalité, pas de 
compétition, parce que la compétition c'est mauvais." Eh bien, pas avec les êtres humains. Si je suis à la 
table avec vous pour un jeu de carte, il va y avoir de la compétition. Si je joue au baseball avec vous, ce 
qui est hautement improbable, à moins que quelqu'un d'autre puisse courir pour moi autour de la base, il 
va y avoir de la compétition. Et je n'aurais pas de pitié. C'est très agréable avec des amis.  

Mais pas comme le font certaines personnes. Ils prennent ça tellement sérieusement qu'ils se mettent à 
se battre. Qu'est-ce que j'avais vu l'autre fois à la télé, une bagarre? C'était ça, je ne sais plus, est-ce que 
c'était un jeu de baseball ou peu importe, mais ils étaient tous là à se taper dessus (peut-être basketball), 
vous avez vu ça? Mais quoi qu'il en soit, je ne regarde pas les émissions de sport, mais j'ai vu ça, ils 
étaient tous là à se donner des coups de poings, un moment formidable.  

Eh bien, nous ne sommes pas comme ça. Mais comment les gens y pensent, vous vous dites, qu'y a-t-il 
de mal à s'efforcer d'atteindre et d'accomplir le meilleure de vous-mêmes. Et oui, je comprends très bien 
qu'il y a au sujet de la compétition des choses qui ne sont pas bonnes, mais il y a là aussi un équilibre à 
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trouver. Quand on le fait, quand on s'y donne, on devrait pouvoir s'amuser! …particulièrement quand 
vous gagnez! Non, je plaisante. Je plaisante.  

"L'Éternel vit à toujours. Il détruit tous les méchants. Il efface 
leur nom pour toujours." S'il faut en arriver là, qu'il en soit ainsi. Je n'ai aucun problème avec 
ça, et je ne pense pas que quiconque ait un problème avec ça, de tous ceux qui sont appelés de Dieu, 
que pendant le Grand Trône Blanc, tous ceux qui ne voudront pas de Dieu, tous ceux… Parmi ceux que 
j'ai connu jusqu'à maintenant dans ma vie, sans parler de ceux que je vais connaître dans le Millénaire et 
le Grand Trône Blanc, tous les gens qui j'adorerais voir faire le choix d'embrasser la voie de Dieu. 

N'est-ce pas ce que Dieu recherche? Il veut que les gens fassent ces choix par humilité en disant, "Oui, 
c'est ce que je veux", et puis d'être d'accord et vouloir être unis à Dieu. Mais je vais vous dire, s'ils ne le 
veulent pas, ils n'ont pas leur place ici. C'est pourquoi je n'ai aucun scrupule avec les gens qui se battent 
et résistent à Dieu et à Son Église. Ils n'ont pas leur place ici. S'ils ne veulent pas se conduire selon les 
choses qui sont données dans l'Église, ce que Dieu nous donne, même avec la latitude d'action que nous 
offre le gouvernement dans le Corps de l'Église, que les choses liées sur la terre sont liées dans les 
cieux, parce qu'Il a donné cette autorité à ceux qui s'efforcent de le faire selon la volonté de Dieu. 

Et les gens feraient mieux de se servir correctement de ce terme, parce que parfois on en abuse. Mais 
bon. Des choses qu'on apprend constamment, qu'on s'efforce d'apprendre, mais on devrait toujours 
vouloir le mode de vie de Dieu, chercher à s'y soumettre. Mais en ce qui concerne les gens qui n'en 
veulent pas, je n'ai aucun problème à les voir partir, parce qu'ils font du mal aux autres. En ce qui 
concerne Satan, le monde démoniaque, il vaudrait beaucoup mieux qu'ils ne reviennent jamais à la vie. 
Pour ceux qui ne veulent pas du mode de vie de Dieu, si c'est leur choix et qu'ils ont pris cette décision, 
il vaut beaucoup mieux que leurs noms n'existent plus, quel que soit l'envie profonde qu'on peut avoir 
de les voir faire un choix différent. 

Et peu importe aussi de qui il s'agit. Chacun doit faire son propre choix. Il se peut qu'on veuille quelque 
chose pour quelqu'un, qu'ils fassent quelque chose. Mais s'ils ne le font pas, ça peut être pénible, 
douloureux, mais c'est ce qu'il y a de mieux. C'est comme ça qu'on apprend à nous unir et à être 
d'accord avec Dieu en toutes choses. 

Parce qu'il faut que Sa Famille soit d'une certaine manière pour que la paix puisse toujours exister, pour 
que Dieu, pour que Son amour continue d'exister et que cette question de partage ne laisse aucune place 
à la compétition, dans le sens qui donne aux gens de vouloir du mal des autres. Prenant ce mot, 
compétition, qui doit être vu d'une autre manière sous une bonne perspective et une mentalité juste. 
Sans convoitise, sans envie, sans jalousie. C'est très différent.  

"Il efface leurs noms pour toujours; même le souvenirs d'eux meure." 
Parce qu'avec le temps… Il n'est pas évident pour nous de comprendre des choses comme ça, mais en 
gros, on vit soixante-dix ans, et pour les humains, ça semble durer toujours, jusqu'à ce que vous en 
arriviez là et alors, "Ça va bientôt finir!" Vous devez commencer à penser différemment. Et 
heureusement, avec le plan de Dieu, on commence à planifier à l'avance, bien longtemps à l'avance, et 
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ça devient de plus en plus passionnant. Et il est plutôt difficile pour nous de penser au temps infini? 
parce que nous ne savons pas tout ce que Dieu a prévu pour nous et de quoi on va faire partie.  

"Mais Il juge tout avec équité." Les choix personnels. Il donne à chacun la chance de Le 
choisir Lui, de se repentir, de finir par tomber d'accord que leur voie est mauvaise. Parce que tout ce qui 
est différent de la voie de Dieu est mauvais. 

"Il juge tout avec équité; Il régnera équitablement." Voilà ce qui est à égalité, 
c'est quand c'est fait selon la voie de Dieu, selon le dessein de Dieu et le plan de Dieu. 

"Tous ceux qui connaissent Son nom, Lui feront confiance." Une des 
caractéristiques de notre vie, c'est que nous avons confiance en Dieu; nous plaçons vraiment notre 
confiance en Lui.  

"Il n'abandonnera pas les siens." C'est une certitude. C'est garanti. Que voudrions-nous 
de plus? Voilà de quoi il s'agit. "Il n'abandonnera pas les siens." Il a une grande puissance, une grande 
force. Qui peut lutter contre ça quand vous êtes dans Ses mains? Il est notre Forteresse. Notre Haute 
Tour. Notre Rocher. Est-ce qu'on voit Dieu comme ça, est-ce qu'on espère en Lui, dans tout ce qu'Il dit 
et ce qu'Il donne?  

"Au Seigneur qui habite Sion, chantez pour Lui et louez Son Nom! 
Racontez Ses œuvres parmi les nations! Racontez toutes Ses actions 

glorieuses!" Et je ne peux pas m'empêcher de penser à nous quand on se réuni en communion pour 
partager nos histoires, nous racontant ce que Dieu a fait dans la vie des gens, les appelant, œuvrant avec 
eux, les choses qui nous sont arrivées pour nous permettre de changer. Et pour moi, ce sont parmi les 
choses les plus riches au sein de notre communion. 

"Racontez toutes Ses actions glorieuses. Il venge tous les siens. Il 
n'oubliera pas leur cri." On s'écrit vers Dieu, on prie Dieu, quelque chose arrive à Ses 
enfants, vous pensez qu'Il prend ça personnellement? Absolument. Je ne voudrais certainement pas être 
dans l'autre camp. Il est là. On devra peut-être traverser quelques difficultés. Mais Dieu est là. "Il 
n'oubliera pas leur cri."  

"Au Seigneur qui habite Sion; chantez pour Lui et louez Son nom!" 
Magnifique. 

Psaume 25:1 – Ô Éternel! J'élève à Toi ma vie. C'est ce qu'on doit faire dès qu'on est appelé. C'est ce 
qu'on fait de nos vies, on les élève devant Dieu. On les offre à Dieu. C'est comme une offrande. C'est le 
sacrifice. En donnant notre vie à Dieu on sacrifie le soi. À notre baptême on a dit à Dieu, "Ma vie est à 
Toi." Incroyable. 
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Ô Éternel! J'élève à Toi ma vie. Mon Dieu en Toi je me confie. C'est notre choix. Et si c'est ce qu'on 
a choisi et ce qu'on s'efforce de pratiquer et de vivre dans notre vie, dans tous les domaines de notre vie, 
alors c'est magnifique. 

Ne me laisse pas avoir honte! Et donc c'est en fait dans le contexte de "En Toi je me confie, ne me 
laisse pas avoir honte." Eh bien, si nous avons vraiment cette conviction et qu'elle se développe en 
nous, que la vérité grandie en nous, nous savons que nous n'allons pas avoir honte. Mais il y a toujours 
ce facteur de la manière de penser de la pensée humaine charnelle, quand certaines choses nous 
arrivent. 

Que mes ennemis ne se réjouissent pas à mon sujet! Et bien sûr on devrait comprendre qu'ils n'en 
auront pas l'occasion. Parce qu'en fin de compte, on pourra rencontrer des périodes où nous aurons des 
ennemis, qui parfois pourront avoir le dessus. Ça a toujours été comme ça. Mais c'est toujours pour une 
bonne raison, particulièrement pour ceux que Dieu a appelé. 

Tous ceux qui espèrent en Toi ne seront pas… "Espérer en Toi", "attendre de", en d'autres termes, 
attendant Son intervention, le moment où Il va le faire, quoi que ce soit, et on attend…tout comme on le 
fait. Qu'est-ce qu'on fait? On attend, en ce qui concerne ce monde, on attend que Dieu envoie Son Fils, 
qu'Il envoie les 144 000, pour arrêter toute cette folie, la démence de ce monde et maintenant tout 
changer pour commencer un nouvel âge. Avoir un seul gouvernement sur la terre, une seule Église 
autour du monde, des choses qui sont pour nous difficile à imaginer, mais nous savons que c'est vrai. 
Magnifique.  

Tous ceux qui espèrent en Toi ne seront pas confondus. Et on ne le sera pas. Et si nous avons cette 
confiance, alors on deviendra encore plus fort.  

Ceux-là seront confondus qui sont infidèles sans cause, en vain, si vous voulez, sans raison, parce 
que quand les gens agissent comme ça contre Dieu et contre le peuple de Dieu, contre les autres dans ce 
monde qui agissent comme ça et trahissent, c'est toujours pour le soi, pour eux-mêmes, c'est plein de 
mal, la vanité, l'orgueil. C'est de tout ça qu'on nous parle.  

Éternel! Fais-moi connaître Tes voies, enseigne-moi Tes sentiers. Eh bien, c'est ce que Dieu fait. Et 
on devrait prier pour ça toutes les semaines, en particulier juste avant les réunions de Sabbat, avant de 
venir parce que c'est ce qu'on recherche. On veut que Dieu continue à nous nourrir, à nous montrer Ses 
voies, qui nous aide à comprendre sur quoi on doit travailler, ce qu'on a besoin de voir, peu importe ce 
que c'est, au moment nécessaire, que Dieu continue à œuvrer avec nous. Et donc on s'écrie vers Dieu, 
on prie Dieu là-dessus.  

Conduis-moi dans Ta vérité. Quelle est cette vérité? Nous savons ce qu'est la vérité. Et Dieu nous a 
montré de plus en plus ce qu'était la vérité. Et en considérant les vérités, Il nous en a donné de plus en 
plus, pour nous encourager et nous donner la force dont on aura besoin pour faire face à la pire des 
époques que le monde a jamais vu. Et pourtant on comprend que nous vivons à une époque où toutes 
ces vérités nous sont données parce que nous sommes tellement bénis de vivre en ces temps-là. Parce 
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que Son Fils est sur le point de revenir pour établir Son Royaume. Et donc rien qu'à cause de ça, il se 
trouve que nous soyons bénis encore plus. 

Je ne peux pas m'imaginer d'être né et appelé à une meilleure époque que celle-ci. J'adore ça.  

Conduis-moi dans Ta vérité. Et Il fait ça continuellement. …et instruis-moi; car Tu es le Dieu de 
mon salut. Gardant ces choses à l'esprit, et comme nous l'avons lu quelque chose comme ça, de réaliser 
combien nous sommes bénis, que c'est la vérité que nous avons dans notre vie, que nous pouvons la 
vivre.  

J'espère en Toi tous les jours. C'est de plus en plus notre manière de penser. Même en ce moment, je 
veux dire particulièrement maintenant, ça grandi de plus en plus en nous. Chaque fois qu'on entend 
quelque chose dans les infos, tout comme j'avais vu les étudiants marchant sur le trottoir avec la tête 
fixée sur leur téléphone. On se dit, mais qu'est-ce que tu regardes, TikTok? Tu es sur quoi, un genre de 
messagerie? Est-ce que tu attends que quelqu'un réponde? Qu'est-ce que tu attends? Quelle genre de vie 
tu vis? Tu réalises qu'il y a des gens autour de toi?  

Non, ce sont tous des zombies. Ils sont perdus dans le cloud. Et ça vous fait mal à l'intérieur et vous êtes 
impatients de voir les choses commencer à changer, à se rectifier, que les gens commencent à être 
formés, qu'on leur montre que la vie n'est pas comme ça, que ce n'est pas une bonne existence, que vous 
vous sentez plus vivants avec TikTok, qu'avec tant d'autres choses. Tic-toc, tic-toc… Non, je suis 
désolé. Je veux dire, est-ce que c'est pas du délire? Les gens passent des heures et des heures et des 
heures sur ce genre de choses, et vous vous demandez…  

Alors, c'est plutôt marrant, vous avez un ballon qui est en train de se déplacer au-dessus des États-Unis. 
"Ils sont sûrement en train de nous espionner!" Mais ne vous inquiétez pas. Ils nous ont déjà espionnés 
de tant d'autres manières, que ce n'est même pas marrant. Ils ont infiltré tant d'espions chez nous, que 
vous vous demandez pourquoi les gens sont tellement intéressés à ça? Personne ne se fâche quand ils 
sont à vous espionner continuellement, alors pourquoi s'inquiéter de ce ballon stupide? 

Et c'est dans les nouvelles mondiale! Je regardais ça à la BBC, et "C'est un ballon qui traverse les États-
Unis." Un ballon! "Qu'est-ce qu'ils vont faire?" Est-ce qu'ils sont devenus totalement fous, 
complètement cinglés? Et ils parlent de lui tirer dessus pour le descendre. Ils parlent de peut-être lui 
tirer dessus du sol, et peut-être d'essayer…C'est probablement ce qu'ils font, les gens essayent de le 
descendre. Ils ne réalisent pas à quel altitude il se trouve, et que leurs munitions ne vont pas aller aussi 
loin. Mais rappelez-vous qu'il va redescendre. 

Verset 5 – Conduis-moi dans Ta vérité, et instruis-moi; Car Tu es le Dieu de mon salut, Tu es 
toujours mon espérance. Éternel! Souviens-Toi, (Ah D'accord, merci. Je pensais être plus bas. C'est 
pas surprenant que je ne pouvais pas le trouver. Merci. 

Éternel! Souviens-Toi de Ta miséricorde et de Ta bonté. En d'autres termes, quelque chose qu'on 
veut toujours garder à l'esprit, comprenant qu'au milieu de toute la folie, on va pouvoir rester concentré, 
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réalisant combien nous sommes bénis avec la grâce et la miséricorde qu'on reçoit de Dieu. C'est notre 
espérance, et c'est pour ce qui va arriver. Dieu faisant tout ça par amour. 

Après 6000 ans, il va commencer à intervenir et à rectifier les choses dans ce monde. Mais Il a établi 
6000 ans pour que nous ayons des milliards et des milliards de gens sur la terre, et puis plus tard de 
donner l'occasion aux gens d'être appelés, pour tous ceux qui vont se soumettre à ça. 

Ne Te souviens pas des fautes de ma jeunesse… Puisque comme Il le dit, "Elles ont toujours été là." 
Avec toutes les choses qui nous arrivent dans la vie, qui parfois deviennent des choses plus personnelles 
quand on prie à ce sujet. Ce qui devrait aussi quelque chose qu'on fait régulièrement, demandant à Dieu 
qu'Il nous aide continuellement à voir le péché, qu'Il nous aide à combattre contre ça, qu'Il nous aide à 
le déraciner de nos vies et qu'on continue à chercher l'aide et la force de l'accomplir. 

…ni de mes transgressions. Et heureusement, on est assuré et nous savons, là encore c'est une 
certitude, notre confiance est en Dieu, on sait que quand on se repent, c'est effacé. On a plus besoin de 
le porter en nous. On a plus besoin de traîner ces fardeaux avec nous. On est libre. Extraordinaire! 
L'assurance, la confiance. Nous avons confiance en Dieu et en ce qu'Il dit. On n'a pas besoin de se sentir 
coupables.  

L'Éternel est bon et droit: C'est pourquoi Il montre aux pécheurs la voie. En se repentant, on 
reconnaît que c'est ce que nous sommes, c'est ce que Dieu fait et nous sommes tellement bénis. 

Il conduit les humbles dans la justice, Il enseigne aux humbles Sa voie. Ceux qui sont enseignables, 
ceux qui ont un esprit humble. Dieu peut œuvrer avec eux, mais Il ne peut pas œuvrer avec l'orgueil et 
la suffisance. Nous pouvons donc être reconnaissants des moments où…même parfois les moments 
difficiles qui nous rappellent qu'on doit nourrir un esprit humble devant Dieu, et toujours combattre en 
nous la mentalité qui résiste à Dieu. 

Tous les sentiers de l'Éternel sont miséricorde et vérité. Sachant combien nous sommes bénis d'avoir 
tant de vérités, de pouvoir les connaître et les vivre, et combien Dieu a été miséricordieux de nous avoir 
donné tout ça. Regardez le Corps dispersé, Dieu a été tellement miséricordieux avec les quelques-uns 
qu'Il a réveillés, parce qu'Il avait un plan, qu'avec un petit groupe, juste un petit groupe rescapé, Il allait 
faire en sorte que l'Église continue, jusqu'à ce que Christ revienne. 

Et d'en faire partie, de savoir ce que nous savons, de voir les choses qu'on voit? Nous avons compris 
qu'une apostasie a eu lieu. On saisit ces choses, on les comprend. L'homme du péché, le fils de 
perdition, on comprend ces choses. On n'attend pas que quelqu'un dans le monde remplisse ce rôle et 
l'accomplisse, comme on le croyait dans le passé. 

Tous les sentiers de l'Éternel sont miséricorde et vérité, pour ceux qui gardent Son alliance et Ses 
commandements. Et donc si on garde ces choses, si on les surveille, si on cherche à les maintenir, 
"garde et cultive", voilà ce qu'il faut faire avec Son alliance et Ses commandements, c'est notre trésor à 
cet égard, on le surveille, on le garde et Dieu nous bénis. 
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C'est à cause de Ton nom, Ô Éternel! Que Tu pardonneras mon iniquité, car elle est grande. Là 
encore, on doit continuellement suivre ce processus, parce qu'il nous faut réaliser la nature que nous 
avons. Notre nature résiste à Dieu. Mais pour recevoir les choses qui nous attendent, pour faire partie de 
quelque chose d'aussi grand, pour faire partie de la Famille de Dieu, pour continuer dans la Famille de 
Dieu, pour progresser spirituellement nécessite pour nous de suivre ce processus qui consiste à 
examiner nos vies régulièrement. Qu'est-ce qui doit changer? Comment…? 

Ce qui ne va pas là-haut dans la tête, et est-ce qu'on s'en repent, quand on le voit? Est-ce qu'on apprend 
et pratique à dire "non", à certaines choses qui vous viennent à l'esprit? Parce qu'elles viennent dans la 
pensée. Et vous dites, "Non, je ne vais pas faire ça. Je n'en veux pas. Je veux ce que Dieu dit. Je veux 
que ce soit comme ça, je veux ce qui est juste et bon." 

Quel est la personne qui craint l'Éternel? C'est très sain de craindre de faire le mal, quand on craint 
d'agir contre Dieu. Et pourtant, la majorité des gens appelés ne L'ont pas craint. 

L'Éternel lui montre la voie qu'il doit choisir. Pour ceux qui ont ce genre d'état d'esprit, qui 
comprennent de quoi nous sommes capables et de comprendre combien il est dangereux d'aller dans la 
mauvaise direction, et d'avoir de mauvaises pensées. Vous êtes humain, vous aurez toujours de 
mauvaises pensées qui vous montent à l'esprit, quoi qu'il arrive. On a tous une mentalité humaine. Mais 
il s'agit de ce que vous allez en faire, c'est ça qui compte. Il s'agit des choix que nous allons faire, et de 
notre volonté à nous rapprocher de Dieu, de Lui demander Son aide pour refuser et nettoyer la pensée, 
attendant le jour où ces choses ne viendront plus jamais dans la pensée. 

Parce qu'on a en nous, "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie" c'est en 
nous, dans la pensée charnelle. Il serait tellement formidable que ça va finalement disparaître. J'attends 
ça avec impatience. 

Leur vie reposera dans le bonheur. Dieu le promet. Si donc nous avons cette bonne manière de penser 
et qu'on s'écrie vers Dieu pour la développer, "leur vie reposera dans le bonheur." Dieu nous bénira de 
vivre Son mode de vie. Il nous bénira de continuer dans l'Église. Il nous bénira pour traverser ce qui va 
arriver dans ce monde. Il va nous bénir en nous amenant de l'autre côté. Leur vie reposera dans le 
bonheur et leur postérité possédera le pays. 

Le secret de l'Éternel est avec ceux qui Le craignent. C'est une chose merveilleuse à comprendre, 
nous sommes bénis de voir des choses que les gens dans le monde ne peuvent pas voir. Ils ne peuvent 
pas les comprendre, parce qu'ils ne veulent pas les recevoir, et l'esprit de Dieu n'attire pas et ne bénis 
pas leur pensée à voir ce que nous sommes bénis de voir. C'est caché. 

Le secret de l'Éternel est avec ceux qui Le craignent, et Il leur montrera Son alliance. Je tourne 

constamment les yeux vers l'Éternel. Et on doit penser comme ça – demandant à Dieu qu'Il nous aide 
à garder nos yeux tournés vers Lui. 
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Constamment les yeux vers l'Éternel. En d'autres termes, constamment tourné vers Dieu. Il s'agit de 
placer notre confiance en Dieu. De rester tournés vers Dieu, à embrasser ce qu'Il dit, vers Son plan, Son 
dessein, ayant confiance en Lui. Voilà de quoi nous parlons. 

Car il fera sortir mes pieds du filet. Et on est sur le point de voir nos pieds pris dans un filet énorme, 
dans le sens de ce qui va bientôt arriver dans ce monde, le bourbier, tout le mal qui va s'abattre sur ce 
monde, des choses qu'on ne peut même pas imaginer. 

Ça ne va vraiment pas être facile. Ça va être extrêmement dur et pénible. Mais on va traverser tout ça. 
Mon désir et ma prière de tout mon cœur, c'est que ça ne dure pas longtemps, avec une guerre nucléaire, 
ça ne peut pas être très long, parce qu'il ne resterait rien, mais Dieu va intervenir et quand ils vont 
commencer, Dieu va l'arrêter de toute façon. 

Pensez-vous qu'ils vont se rassembler pour en parler, quand les premières bombes vont exploser, 
"Rassemblons-nous aux Nations Unis pour discuter de tout ça pendant quelques années?" Non, 
quelqu'un va appuyer sur un bouton, quelqu'un d'autre va faire quelque chose de stupide, et ça va 
empirer de plus en plus, accélérer de plus en plus, parce que personne ne veut être le perdant et s'ils 
n'agissent pas tout de suite…  

Voilà dans quelle direction on va. Voilà où on est poussés. C'est pour cette raison qu'on est si proches de 
ce qui va arriver.  

Verset 16 – Regarde-moi et aie pitié de moi, car je suis affligé et malheureux. Il arrive des moments 
où on traverse des situations comme ça, parce qu'on va implorer Dieu comme on ne la jamais fait avant, 
parce que ce qui va arriver sera des événements très physiques, qui peuvent avoir sur nous une 
implication spirituelle. Voilà pourquoi on fait confiance en Dieu. C'est ce qui sera toujours notre 
réaction, quoi qui nous arrive. 

Les angoisses de mon cœur augmentent. Nous allons voir ça arriver, à un degré que vous ne pouvez 
pas imaginer.  

Tire-moi de ma détresse. Vous allez connaître la détresse, de la détresse de tous côtés. Préparez-vous à 
ça. Comprenez que ça fait partie des choses qui vont arriver et qu'on va devoir maintenant vivre dans ce 
monde. C'est ce que c'est, et ça va nous arriver et Dieu va nous le faire traverser. 

Vois ma misère et ma peine, et pardonne tous mes péchés. C'est quelque chose qui sera toujours 
présent avec nous, parce que vous êtes confrontés à la réalité dans des moments comme ça, et Dieu 
nous entend, Il nous aide à tenir et à continuer, Il nous porte comme Ses enfants, Ses bébés, Il nous 
garde proche de Lui.  

Vois combien mes ennemis sont nombreux, et de quelle haine violente ils me poursuivent. Ces 
choses sont contradictoires, elles sont toutes autour de nous. Elles ne font certainement pas partie du 
monde de Dieu, et nous allons traverser une période où on va voir ces choses augmenter, parce que 
cette mentalité va de plus en plus alimenter le mal dans le monde, avec le genre de choses qui vont se 

14



produire, quand il n'y aura plus d'électricité, plus de nourriture, plus d'eau, plus de gaz, et comment les 
gens parfois réagissent à ça… Mais bon, pas parfois, ils vont très mal réagir et il y aura beaucoup de 
mal et de tragédies autour de nous dans le monde. Notre confiance est en Dieu. 

Garde… C'est le même mot "de veiller sur; préserver comme de maintenir; fortifier", c'est cette même 
question de "garder et cultiver". C'est le même mot. Garde ma vie et sauve-moi! C'est ce qu'on attend 
de Dieu et Il a promis que c'est ce qu'Il allait faire pour nous, alors qu'on continue à faire les bons choix, 
alors qu'on choisit ce qui est bien, et qu'on prie correctement devant Lui, des prières qui expriment notre 
volonté à changer, à nous repentir et à nous unir à Lui.  

Que je ne sois pas confus, puisque je place en Toi ma confiance! Nous écriant pour la force et l'aide 
dont on a besoin pour garder ça comme objectif, pour continuer à Lui faire confiance. Quand ce qu'on 
pense commence à partir dans une mauvaise direction, ce qui arrivera parfois dans la vie, ça arrive 
parfois dans la vie, dépendant des situations où on se trouve, et voilà de quoi on a besoin.  

Que l'innocence et la droiture me protègent, quand je mets en Toi mon espérance! Ça revient 
toujours à se tourner vers Dieu, à attendre de Dieu, et puis comprendre. Quelle bénédiction de 
comprendre combien de temps ça va durer. Ça ne va pas être très long.  

O Dieu! Délivre Israël de toutes ses détresses! De qui s'agit-il? Eh bien, de l'Israël spirituel, nous 
savons de qui il s'agit. Ce n'est pas uniquement nous individuellement, il s'agit du Corps tout entier. 

Et c'est ce qui m'amène maintenant aux infos, si vous voulez. J'ai pensé que ce serait le bon moment 
pour vous lire quelques articles, parce que toutes ces choses vont devenir beaucoup plus réelles pour 
nous, si vous voulez, quand nous serons confrontés à une 3ème Guerre Mondiale totale. Et le genre de 
mentalité dont on a parlé dans ce sermon, doit vraiment être présente dans notre pensée, afin qu'on 
place notre confiance en Dieu, qu'on reste tourné vers Dieu, que nous priions Dieu continuellement 
pour qu'Il nous aide et nous délivre, pour qu'Il nous aide tous à réussir à traverser ces événements, pour 
qu'on garde une bonne pensée et une bonne mentalité, qu'on tienne ferme notre espérance en Dieu. Ce 
qui veut dire qu'on garde nos yeux tournés vers Lui et qu'on Lui fait confiance.  

Donc là encore, j'ai pensé parfois ne pas lire autant de nouvelles, mais je réalise de plus en plus qu'on en 
a besoin. On a constamment besoin de garder une sobriété de penser, puisque ces choses se rapprochent 
de plus en plus, et ne pas réagir comme la plus grande partie des gens dans le monde vont le faire quand 
ils seront confrontés à ces choses. Parce que dans certains cas, les gens se renferment dans un cocon, ou 
vont se cacher dans un trou et ne veulent même pas y penser. Ils ne veulent pas y penser. Mais alors, 
vous n'avez pas vraiment le choix. Parce que vous allez y être confrontés. Ça va vous arriver. Et quand 
ça vous arrive, ça vous arrive. Réalisez simplement que c'est juste devant nous, sur le pas de la porte.  

Je vais donc vous lire un bon nombre d'articles qui sont sortis juste au cours des deux dernières 
semaines. Rien que ces deux dernières semaines! 

15



Newsweek Magazine: "L'Allié de Poutine Admet Que l'Ukraine A Suffisamment 
D'Armes Pour Essayer De Nous 'Détruire'"  "Dmitri Medvedev, vice-2

président du Conseil de Sécurité de Russie, a déclaré que l'Occident 

fournissait suffisamment d'armes à Kyiv pour "détruire" son pays." 

Alors, ce n'est pas qu'il croit ça, mais il veut que les gens l'entendent. Il a une bonne raison pour le leur 
faire savoir. Ces choses n'arrivent pas innocemment. Avec les choses qui leur arrivent, il y a derrière 
tout ça des puissances en action qui sont très trompeuses et très puissantes dans le domaine de l'esprit, 
des choses qu'ils ne comprennent pas, mais qui provoquent aussi les gens dans certains domaines.  

Continuons, "Dans son dernier message sur sa chaîne de médias sociaux 
Telegram, l'ancien président Russe a donné son avis sur les 

conséquences de la rencontre des alliés de l'Ukraine sur la base 

Aérienne Américaine de Ramstein en Allemagne le 20 janvier." 

Et tout ce qu'ils disent est basé sur leur manière de penser et ce qu'ils veulent dire à leur propre peuple. 
Parce qu'ils veulent que leur peuple pense d'une certaine manière. Ils veulent qu'ils voient l'occident 
d'une certaine manière et ce qui se passe en Ukraine aussi d'une certaine manière, pour qu'ils voient que 
le monde entier veut les attaquer. Alors, qu'est-ce qu'ils vont faire? Vont-ils aller se battre? Vont-ils 
répondre à l'appel, plutôt que de s'enfuir pour y échapper ou peu importe ce que c'est, en réalisant 
"Maintenant notre existence même est en jeu…" Mais bon, et ainsi de suite.  

"Le groupe de plus de 50 pays est parvenu à des accords sur la 
question de fournir encore plus d'armements, bien qu'il y ait eu une 

impasse quant à savoir si l'Allemagne autoriserait la livraison de 

ses chars Leopard 2. Des pays comme la Pologne…" Il est intéressant de voir ce qui 
sont en train de supporter, ils résistent. Dans certaines domaines, ils se retiennent. Pour eux, ils 
ressentent toujours l'impact de la 2ème Guerre Mondiale, ce qu'ils avaient faits, comment ils étaient 
perçus et donc, ils se retiennent. Et puis tout-à-coup, ils cèdent sous la pression, ainsi qu'à la puissance 
de l'air. Et puis ils tombent d'accord pour faire un pas que peut-être ils ne veulent pas vraiment faire, 
mais ils le font. Ils le font parce qu'ils vont accomplir quelque chose. C'est tout-simplement comme ça. 

Donc là encore, "Des pays comme la Pologne veulent donner à Kyiv les 
véhicules, mais cela nécessite l'autorisation de Berlin. Lundi, la 

ministre allemande des Affaires Étrangères, Anna Baerbock, a déclaré 

qu'elle "ne ferait pas obstacle" à Varsovie, s'ils envoyaient les 

chars avancés à Kyiv." Et il faut que vous compreniez ici que l'Allemagne possède à peu près 
2000 chars comme ça, dispersés dans plusieurs endroits des nations Européennes, et voilà ce que 
certains pays disent, "On veut leur en donner un certain nombre", mais du fait qu'ils avaient signé 
certains accords, il faut à la base, en gros, qu'ils obtiennent la permission de l'Allemagne pour les 
envoyer ailleurs. 

 https://www.newsweek.com/russia-kyiv-ukraine-medvedev-destroy-telegram-17757422
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"Auparavant, Medvedev avait exprimé son inquiétude face au soutien 
continu de l'Occident à l'Ukraine, affirmant que son allocation 

d'armes "ne laisse aucun doute sur le fait que nos ennemis essaieront 

indéfiniment de nous épuiser, ou plutôt de nous détruire." Essayant de 
diffuser un peu de peur. "Ils veulent vraiment nous détruire. Regardez tous les chars qu'ils sont en train 
d'envoyer là-bas. Et regardez maintenant ce qu'ils demandent. Ils veulent des avions de chasse. Tous les 
missiles et tout ça, qu'elle sera l'étape suivante? Est-ce qu'on est prêts à ça?" Comment les gens vont 
réagir? 

Mais bon, "Le 19 janvier, Medvedev a écrit qu'une puissance nucléaire 
comme la Russie qui perd dans une guerre conventionnelle "peut 

provoquer le déclenchement d'une guerre nucléaire." "Les puissances 

nucléaires ne perdent pas les conflits majeurs dont dépend leur 

sort", a-t-il ajouté." Il dit clairement qu'ils sont prêts à se servir des armes nucléaires. Ils y 
pensent. C'est une question de temps. Ça va arriver. Ils vont s'en servir. Poutine va s'en servir. Ceux qui 
l'entourent, qui font partie de son cercle, insistent à les utiliser.  

Mais ça n'arrivera qu'au moment où Dieu le décidera, mais ça va arriver. Quelle sera l'étincelle qui va 
tout déclencher? Ça peut changer… Vous voyez les choses qui arrivent chaque semaine, on se dit, ça 
aurait pu être ça ou ça, mais ce n'était pas encore le moment. Et c'est comme ça en ce moment. Quelle 
sera l'étincelle qui va tout déclencher? Eh bien, c'est Dieu qui le décide. Pas eux. Dieu le décide. Pas 
Satan. C'est Dieu qui le fait. Dieu permet à Satan et au démons de faire certaines choses, mais il ne leur 
sera pas permis d'agir dans certains domaines, à moins qu'ils arrivent au point où Dieu va permettre que 
ça arrive.  

Encore un autre article: "Le Monde Au Bord De La Troisième Guerre Mondiale En 
Raison De L'escalade De L'Ouest, Met En Garde Medvedev."  Ainsi, un autre 3

commentaire ici d'une autre source, disant : "Dmitri Medvedev a déclaré lundi que le 
monde [s'est rapproché de la menace] de la troisième guerre mondiale 

en raison de l'agression imminente des États-Unis contre la Russie. … 

a déclaré Medvedev dans des commentaires rapportés pour la première 

fois par Sky News Arabia. Il a également souligné qu'il voyait le 

conflit à un point de non-retour." 

En d'autres termes, c'est en cours de développement, ça va dans cette direction. Mettez toutes vos cartes 
sur la table, dites à tout le monde… Ouais, ils nous ont averti. Que le monde le croie vraiment ou non, 
c'est une autre affaire. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/world-stands-brink-ww3-due-west-escalating-medved3
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Encore un autre: "Envoyer nos chars à l'Ukraine pourrait transformer 
l'Europe en un grand cimetière radioactif"  Il y a des gens qui commencent à se 4

réveiller à la réalité que ça pourrait arriver. Et il y a des gens qui commencent à avoir peur, voyant que 
c'est ce qui va arriver. En réalité, c'est vraiment ce qui va arriver. Il y en a d'autres qui essayent d'éviter 
la question, pensant qu'ils vont pouvoir l'en empêcher ou faire quelques… Ils ne le pourront pas. Et 
chaque semaine, ça ne fait que s'intensifier. Chaque semaine.  

Alors celui-là est écrit par – je trouve cet article très intéressant – c'est écrit par Peter Hitchens, qui est 
un auteur Anglais conservateur, un journaliste et un commentateur télé. Il écrit pour "The Mail", un 
journal conservateur Britannique.  

Et voilà ses commentaires: "C'est à ce moment que nous avons commencé la 
descente irréversible vers un terrible danger que tant d'entre nous 

regretteront amèrement dans les temps à venir." À propos des chars. "Je ne 
perdrai pas de temps ici à revenir sur la question de savoir qui a 

déclenché la guerre en Ukraine ou même pourquoi. La plupart des gens 

ne veulent pas savoir…" Il a raison. La plupart des gens ne veulent pas savoir. Ils ne veulent 
pas penser à ces choses. Voilà de quoi il s'agit, c'est la nature humaine. Allez mettre la tête dans un trou 
quelque part. "…et refusent d'y penser ou de rechercher les faits. Ils 
diffament et insultent quiconque essaie de leur dire. Alors au diable 

avec ça. J'en ai marre d'essayer." Il est en colère. Vous pouvez le voir par sa manière 
de l'exprimer. Il en a jusque-là et donc il dit ce que la plupart des gens n'ont pas le courage de dire. Il 
voit que quelque chose va arriver, il sait que c'est réel, et il comprend ce qui pousse la situation un peu 
plus proche, et il s'écrit du mieux qu'il peut. Honnête, sincère. 

"J'en ai marre d'essayer. Le Gouvernement prétend être en faveur d'un 
débat libre dans les universités, alors toute l'armée de scène des 

penseurs et des gribouilleurs de "droite" crie d'admiration que nous 

pouvons peut-être maintenant discuter de la question des transgenres. 

... Mais le Gouvernement et ses penseurs dociles ne sont pas 

favorables à un débat libre sur une politique nationale cruciale, et 

personne d'autre ne l'est non plus." alors, c'est comme s'il disait, regardez les choses 
– et c'est vrai – sur lesquelles les gens se concentrent, de quoi ils parlent. Et ils ignorent les choses 
tellement importantes qui sont juste devant leurs nés, des choses sur lesquelles ils devraient vraiment se 
concentrer, des choses très inquiétantes. Mais ils préfèrent se centrer sur ce débat des transgenres, et 
comment vont les choses dans les universités et ce qu'on enseigne aux jeunes. En ce qui concerne les 
jeunes évidemment, il est bon qu'ils cherchent à intervenir pour faire en sorte que cette situation change, 
mais bon. 

"L'Allemagne est devenue l'un des principaux fournisseurs d'armes de 
l'Ukraine au cours des 11 mois qui ont suivi l'invasion russe. Le 

 https://www.dailymail.co.uk/debate/article-11661589/PETER-HITCHENS-Sending-Ukraine-tanks-turn-Europe-one-big-radioactive-4

graveyard.html
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débat entre alliés sur le bien-fondé d'envoyer des chars de combat en 

Ukraine a braqué sans relâche les projecteurs sur l'Allemagne…" Et c'est 
une chose étonnante. Ce sont eux qui sont poussés à agir. Ce sont eux qui ont tous ces chars à envoyer. 
Il en a toujours été ainsi. Armements. Armements allemands. L'Assyrie. "… braquer sans 
relâche les projecteurs sur l'Allemagne, dont le char Leopard 2 est 

utilisé par de nombreux autres pays et recherché depuis longtemps par 

Kyiv." 

"Lorsque le Secrétaire de la Défense a annoncé que des chars 
Britanniques se rendaient en Ukraine, aucun député n'a émis de doute 

ou ne s'est opposé à cette décision. Pas un seul. Lire le compte 

rendu du non-débat, c'est comme lire les comptes rendus d'un faux 

parlement communiste, couché et en état de mort cérébrale. Le pays où 

est née la liberté politique a décidé de ne plus se soucier d'être 

libre." Vous pouvez voir que le gars en a plein les bottes. Il voit le danger et il voit ce qui est en train 
de se passer et il se dit, où est passé tout le monde? Qu'est-ce qui se passe avec la pensée des gens? 
Qu'est-ce qui ne va pas avec le gouvernement? Est-ce qu'on ne réalise pas ce qui va se passer si on 
continue à faire ça? 

Eh bien, Medvedev a raison, c'est trop tard pour faire marche arrière. 

"Alors c'est à moi de vous dire que c'est un acte…" En d'autres termes, il dit 
que personne d'autre ne va vous dire ça, alors je vais vous le dire parce que j'en a vraiment marre de 
voir les gens ne pas en parler, ne pas l'annoncer. Je vais le faire – sachant qu'il va perdre des amis à 
cause de ça, sachant qu'il y a des gens qu'ils ne vont pas l'aimer, parce qu'il dit à la base que c'est eux 
qui vont se faire attaquer. 

"C'est donc à moi de vous dire que c'est un acte de stupidité très 
grave de la part de l'Occident de fournir à l'Ukraine des chars 

modernes." Ce sont ses sentiments. Et je comprends ça sur le plan physique. "Contrairement 
à tout le monde dans les médias et la politique, je ne suis pas un 

expert militaire. Mais je sais à quoi servent les chars, et ce n'est 

pas pour se défendre." 

"Ce que nous venons de décider, c'est de prolonger et d'approfondir 
la guerre. Peut-être que les nouveaux chars ukrainiens vont tout 

balayer devant eux. Peut-être qu'ils vont s'enliser. Peut-être 

essaieront-ils de prendre la Crimée. Peut-être participeront-ils 

bientôt à un Défilé de la Victoire sur la Place Rouge. Je ne sais 

pas. Mais s'ils pénètrent dans ce que la Russie considère comme son 

propre territoire, alors ne soyez pas surpris de tout ce qui va en 

découler." 
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"Écoutez, Vladimir Poutine est évidemment un tyran sinistre et, à mon 
avis, il a complètement perdu la tête pendant la panique de Covid 

(regardez les tables immenses où il s'était assis). Je pense qu'il 

est probablement capable d'autoriser l'utilisation d'armes nucléaires 

sur le champ de bataille s'il est acculé. Mais cela pourrait être 

pire. S'il est renversé par un putsch de minuit", c'est-à-dire "une tentative 
violente de renverser un gouvernement" (je n'avais jamais entendu ce mot avant), "il ne sera pas 
remplacé par un type joyeux et libéral. Il sera remplacé par 

quelqu'un qui pourrait voir comme un plaisir positif d'appuyer sur le 

bouton rouge." 

Tout est vrai.  

"Il y a donc la possibilité réelle qu'une grande partie de l'Europe 
soit transformée en cimetière radioactif et que les représailles 

conventionnelles Américaines pour cela (qui seront furieuses et 

puissantes) nous emmèneront plus loin dans le monde de l'horreur, de 

la perte, de la fuite, la peste et la misère qui succèdent toujours à 

la guerre. Si cela se produit, peut-être que plus de gens voudront 

savoir pourquoi cela a commencé. Peut-être pas. Je vais aider, si on 

me le demande." 

"Mais pourquoi la Grande-Bretagne est-elle dans cette affaire? Je 
sais que beaucoup d'électeurs dans des États clés d'Amérique 

détestent la Russie parce que leurs ancêtres venaient de terres 

opprimées par Moscou. Je sais que certains fanatiques néo-

conservateurs à Washington souhaitent depuis longtemps démanteler la 

Russie et faire en sorte qu'elle ne soit plus jamais un pays 

important." 

"Je comprends même leurs points de vue. Mais ils sont pratiquement à 
5000 kilomètres…" Et c'est ce qui se passe dans la tête des gens. C'est important pour comprendre 
certaines choses écrites dans ce livre, parce que ça va leur faire peur quand ils vont réaliser où ces 
choses vont se produire. Est-ce que c'est ici que le cimetière radioactif va se trouver, ou est-ce qu'on va 
devoir s'occuper de l'autre là-bas? 

"Mais ils sont à pratiquement 5000 kilomètres et ne seront pas 
personnellement touchés par leur propre politique. En revanche, nous 

ne sommes pas à 5000 kilomètres. Et je n'ai absolument aucune idée de 

la façon dont la Grande-Bretagne deviendra plus sûre, plus heureuse 

ou plus prospère grâce à la poursuite de cette stratégie. Plutôt le 

contraire." 
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"Deux pays sont dans une lutte acharnée parce que leurs intérêts 
profonds, durs et inaltérables s'opposent. La politique sensée et 

décente pour toute puissance extérieure est de l'aider à trouver un 

compromis durable, comme le monde l'a fait avec la France et 

l'Allemagne après 1945. Au lieu de cela, nous envoyons des chars. 

C'est comme si les pompiers s'apprêtaient à allumer des incendies." 

C'est bien écrit. Qui va l'écouter?  

Et encore un autre: "L'Horloge de la fin du monde se rapproche de 10 
secondes de minuit, alors que la guerre en Ukraine fait rage."  5

"L'Horloge de la fin du monde a été réglée à 90 secondes avant minuit 
- ce qui représente une période de "danger sans précédent" - en 

grande partie à cause de l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Cela 

la rapproche de 10 secondes de minuit, le plus proche qu'elle ne l'a 

jamais été d'une catastrophe mondiale. Elle était à minuit moins 100 

secondes depuis 2020. Le compte à rebours est une métaphore de 

l'effondrement mondial convenue par des experts de renommée mondiale 

du Bulletin of the Atomic Scientists. Ils ont déclaré que "les 

menaces à peine voilées de la Russie d'utiliser des armes nucléaires 

rappellent au monde que l'escalade du conflit - par accident, 

intention ou erreur de calcul - est un risque terrible. La 

possibilité que le conflit puisse échapper au contrôle de quiconque 

reste élevée."" 

Encore un autre: "Les Chars De Combat Pour l'Ukraine Approuvés Le Même Jour 
Que L'horloge De La Fin Du Monde Frappe Le Point Le Plus Proche De 

Minuit Dans L'histoire"  C'est vraiment incroyable. Ils ajustent l'horloge, c'est déjà décidé, et 6

puis le même jour ils annoncent la décision pour les chars. 

"L'administration Biden a déclaré qu'elle enverrait 30 chars M1 
Abrams en Ukraine, dans une percée et une escalade significative 

après des semaines de débat, ainsi qu'une division sur la question au 

sein de l'alliance de l'OTAN. Les correspondants de Politico pour la 

sécurité nationale, Alex Ward et Hans von der Burchard, rapportent en 

outre qu'avec les États-Unis prêts à appuyer sur la gâchette, 

l'Allemagne de Scholz a suivi en approuvant les chars de combat 

principaux Leopard 2. L'Allemagne prévoit d'envoyer 14 de ses chars 

Leopard 2 A6 aux forces Ukrainiennes." 

 https://uk.news.yahoo.com/doomsday-clock-moves-10-seconds-154300874.html5

 https://www.zerohedge.com/military/both-us-germany-now-leaning-toward-authorizing-heavy-tanks-ukraine6
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Un autre article maintenant de la BBC: "l'Allemagne confirme qu'elle fournira à 
l'Ukraine des chars Leopard 2"  Donc, ces choses se sont produites rapidement. 7

"Après des semaines de réticence, l'Allemagne a accepté d'envoyer des 
chars Leopard 2 en Ukraine, dans ce que Kyiv espère changer la donne 

sur le champ de bataille. Le chancelier Olaf Scholz a annoncé la 

décision d'envoyer 14 chars - et d'autoriser d'autres pays à envoyer 

les leurs également - lors d'une réunion du cabinet mercredi. 

L'administration du président Américain Joe Biden devrait également 

annoncer son intention d'envoyer au moins 30 chars M1 Abrams." 

"Un porte-parole du Kremlin a déclaré plus tôt que les chars 
"brûleraient comme tous les autres". Dmitry Peskov a déclaré qu'il y 

avait une surestimation du potentiel que les chars apporteraient à 

l'armée Ukrainienne et a qualifié cette décision de "plan raté". Mais 

les responsables Ukrainiens insistent sur le fait qu'ils ont un 

besoin urgent d'armes plus lourdes et affirment que suffisamment de 

chars de combat pourraient aider les forces de Kyiv à reprendre du 

territoire aux Russes." 

Maintenant ils veulent des avions de chasse. Ce qui va suivre, c'est les avions de chasse. Et si ça arrive, 
je n'ai aucun doute que la guerre va éclater. Voilà où vont les choses. 

"Un porte-parole du gouvernement Allemand a déclaré que la décision 
de fournir les chars "s'inscrit dans notre ligne bien connue de 

soutien à l'Ukraine au mieux de nos capacités". L'Allemagne a 

également autorisé d'autres pays à envoyer leurs chars Leopard 2 en 

Ukraine - ce qui était limité jusqu'à présent par les réglementations 

d'exportation." 

Un autre article: "La Télévision Russe Met En Garde Contre Une Nouvelle 
'Grande Guerre' À Venir Après L'ultimatum De Poutine"  c'est tiré de 8

Newsweek. "Margarita Simonyan, animatrice de télévision d'État Russe et 
rédactrice en chef de la RT parrainée par l'État, a déclaré qu'une 

"grande guerre" devrait commencer d'ici la fin de l'hiver, à la suite 

des ultimatums lancés par le président Russe Vladimir Poutine." Et il se 
passe en ce moment toutes sortes de choses là-bas des deux côtés, ils prévoient qu'au printemps, ça va 
éclater, c'est ce qu'ils prévoient de faire. 

 https://www.bbc.com/news/world-europe-643912727

 https://www.newsweek.com/russian-state-tv-big-war-vladimir-putin-ultimatum-margarita-simonyan-nuclear-17756978
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"Préparatifs de Guerre à Moscou" "La Russie Déclarera Une Nouvelle 
"Guerre Patriotique" Contre L'Otan" "La Victoire Sera À Nous Comme En 
1812 et 1945" Et donc vous pensez à ce genre de titre qu'on trouve maintenant dans la presse. Ça 
reflète le genre de mentalité qu'il y a dans la pensée des gens, dans la pensée des dirigeants de plusieurs 
pays. 

"NUKE BLAST [explosion nucléaire] Les alliés de Poutine demandent que 
Berlin soit NUKÉ après la décision "qui change les règles du jeu" de 

l'Allemagne d'envoyer des chars Leopard 2 en Ukraine."  "Cela vient 9

après que le Chancelier Allemand Olaf Scholz ait tergiversé sous la 

pression internationale et les appels directs du président Volodymyr 

Zelensky." Et dans tout ça, évidemment, vous pouvez voir les partis-pris des gens, et ce qu'ils 
ressentent. Et c'est simplement… Mais je ne vais même pas le dire. J'allais dire qu'il n'y a pas beaucoup 
d'amour, mais c'est très évident.  

"Il va maintenant envoyer un escadron de chars Leopard 2 en Ukraine 
et permettre aux alliés de l'OTAN d'en réexporter des dizaines 

d'autres. Le Kremlin a riposté aujourd'hui en disant que tous les 

chars fournis par l'Allemagne et les États-Unis "brûleront comme tous 

les autres". Donc, ils répètent ça encore. "Et le spécialiste de la télévision 
Moscovite Yevgeny Satanovsky a dit des ogives…" Je ne sais pas, certains de ces 
noms sont vraiment durs à prononcer. "… et des ogives devraient être lancées sur 
le centre de la démocratie Allemande" 

C'est ce qu'ils disent. Et c'est ce que certains veulent vraiment faire. Ils ne se retiennent pas. 

"Il a dit que les chars Allemands…" Regardez comment ils disent ça, parce qu'ils se 
rapportent à quelque chose qui s'est passé auparavant. " … "Les chars Allemands avec des 
croix sur leur armure vont à nouveau traverser l'Ukraine en attaquant 

les soldats Russes." Et bien sûr ils soulignent ça, parce que ça rappelle quelque chose aux 
gens avec ces souvenirs patriotiques, "Rappelez-vous ce qui s'est passé avant, et les voilà encore une 
fois, les mêmes chars, les mêmes croix sur les chars." Mais bon, pas exactement la même chose, mais 
bref. 

""J'ai une réaction naturelle à cela - l'Union Soviétique a bombardé 
Berlin en 1941. Et pour moi, c'est un signal que le Reichstag, ou 

Bundestag, qui remplace maintenant le Reichstag, ne devrait tout 

simplement plus rester debout." "Un sol plat, légèrement radioactif 

et complètement fondu [tout ce qui restera à sa place]."" 

 https://www.thesun.co.uk/news/21152935/germany-crucial-leopard-tanks-ukraine/9
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"Un autre des propagandistes préférés de Poutine, l'animateur de 
télévision Vladimir Solovyov, a affirmé que cela signifiait que 

l'Allemagne avait rejoint la guerre. Il a râlé en disant: "Il est 
temps d'envoyer un message clair et résolu que nous considérons 

désormais l'Allemagne comme une partie directe au conflit, ravivant 

les souvenirs de la Seconde Guerre Mondiale. "L'apparition de chars 

Allemands [en Ukraine] signifiera certainement que nous considérons 

le territoire Allemand, les bases militaires et d'autres sites comme 

cibles légitimes."" 

"Le Royaume-Uni envoie déjà 14 Challenger 2, répondant à l'appel de 
Zelenksy pour des armes plus modernes. … M. Scholz s'était retenu de 

fournir des Léopards, craignant que cela ne déclenche la Troisième 

Guerre mondiale." Mais il a finalement cédé aujourd'hui au sein d'une énorme pression 
internationale. 

"Il va maintenant envoyer 14 Leopard 2, ainsi que des pièces de 
rechange et des munitions, et lever l'interdiction faite aux autres 

pays d'envoyer les leurs. La Pologne, la Finlande, le Danemark, la 

Norvège et l'Espagne attendaient l'autorisation de Berlin pour 

envoyer une partie de leur flotte en Ukraine. Les rapports ont 

indiqué que des alliés furieux augmentaient la pression et 

menaçaient…" Quand vous voyez tous ces pays s'assembler pour exercer une pression sur vous, 
qu'est-ce que vous allez faire? Il arrive un moment où vous allez réagir et céder, parce que vous ne 
voulez pas perdre. Mais c'est ce qu'il y a de terrible avec une guerre nucléaire, c'est que tout le monde 
va perdre. 

"Des rapports ont indiqué que des alliés furieux augmentaient la 
pression et menaçaient de défier Berlin en envoyant des chars sans 

autorisation. "Cette décision s'inscrit dans notre ligne de conduite 

bien connue consistant à soutenir l'Ukraine au mieux de nos 

capacités", a déclaré M. Scholz aujourd'hui. "Nous agissons de 

manière étroitement coordonnée au niveau international." Les Léopards 

Allemands, déployés par des armées à travers l'Europe, sont largement 

considérés comme la meilleure option car ils sont disponibles en 

grand nombre et faciles à déployer et à entretenir." 

Un autre article de Reuters: "L'Ukraine vise les avions de combat après avoir 
sécurisé l'approvisionnement en chars"  Alors maintenant, ça, c'est fait, ils veulent 10

alors quelque chose de plus gros, ce qui est ce qu'ils cherchaient depuis le début. 

 https://www.reuters.com/world/europe/ukraine-sets-sights-fighter-jets-after-securing-tank-supplies-2023-01-25/10
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"L'Ukraine va maintenant faire pression pour des avions de combat 
occidentaux de quatrième génération tels que le F-16 Américain après 

avoir sécurisé l'approvisionnement en chars de combat principaux, a 

déclaré un conseiller du ministre Ukrainien de la Défense. L'Ukraine 

a obtenu un énorme coup de pouce pour ses troupes mercredi alors que 

l'Allemagne et les États-Unis ont annoncé leur intention de fournir 

des chars lourds à Kyiv, mettant fin à des semaines d'impasse 

diplomatique sur la question." Et là aussi, ces choses devraient nous dire quelque chose. 
C'est une séquence chronologique. C'est ce qu'ils suivent.  

""Le prochain grand obstacle sera désormais les avions de chasse", a 
déclaré par téléphone à Reuters Yuriy Sak, qui conseille le ministre 

de la Défense Oleksiy Reznikov." 

Un autre titre: "L'Italie Confirme L'Envoi Du Système De Défense Aérienne 
Samp-T À l'Ukraine"  Et donc de plus en plus de gens envoient du matériel là-bas, et la Russie 11

observe tout ça et ils l'annoncent à leur peuple. "Regardez tout ça...tous ces pays qui se montent contre 
nous. L'OTAN, les États-Unis." Et ils savent que c'est vrai. C'est exactement ce qui est en train de se 
passer.  

C'est pour ça qu'on va lire certains articles dans un instant, parce qu'où en sommes-nous? Il y a des gens 
qui le disent franchement. 

"L'Ancien Ministre Britannique De La Défense Déclare Que L'OTAN Devra 
Peut-Être Envoyer Des Forces Terrestres En Ukraine"   12

"Les États-Unis préparent une livraison pour l'Ukraine avec des 
fusées pouvant atteindre près de 100 milles"   13

Il y a tant de choses qui se passent en ce moment – je ne sais pas si j'ai un article là-dessus – mais c'est 
comme si les États-Unis avaient donné leur feu vert, Washington DC, que maintenant ils pouvaient 
attaquer la Crimée. Comment pensez-vous que la Russie va réagir s'ils font ça? Ça va tout déclencher.  

Encore un article: "La Russie pourrait attaquer le Royaume-Uni avec une 
torpille "imparable" provoquant un tsunami radioactif de 500m"  14

"Dmitry Kiselyov, l'un des principaux reporters porte-parole de 
Poutine, a récemment expliqué en détail comment deux bombes torpilles 

 https://www.thedefensepost.com/2023/01/24/italy-air-defense-system-ukraine/11

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/former-uk-defense-minister-says-nato-may-need-send-ground-forces-ukraine12

 https://ussanews.com/2023/02/01/us-preps-ukraine-package-with-rockets-that-can-reach-nearly-100-miles/13

 https://www.dailystar.co.uk/news/world-news/russia-could-nuke-uk-unstoppable-2910324114
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super-nucléaires Russes avaient la capacité d'effacer les îles 

Britanniques de la carte, suscitant les craintes d'une Troisième 

Guerre Mondiale." 

Un autre article de Reuters: "Les États Américains luttent pour partager…" Ce n'est 
qu'un aparté intéressant. Rien à voir avec la guerre. Mais quoi qu'il en soit, "…Diminution des 
eaux du fleuve Colorado"  Vous pensez que ces choses sont connues depuis si longtemps, 15

mais ça devient de plus en plus fou. "Le fleuve Colorado, qui fournit de l'eau 
potable à 40 millions de personnes dans sept États Américains, 

s'assèche, mettant à rude épreuve un pacte de distribution d'eau au 

milieu de la pire sécheresse en 12 siècles, exacerbée par le 

changement climatique." 

Alors d'accord, un autre article: "Le ministre Allemand des Affaires étrangères 
vient de dire à voix haute ce qu'on chuchote sur l'Ukraine"  "Alors 16

que les paroles de Baerbock ont été largement ignorées dans les 

médias grand public, un certain nombre d'experts sur les réseaux 

sociaux ont noté avec inquiétude que le ministre Allemand des 

Affaires Étrangères venait essentiellement de déclarer la guerre à la 

Russie." Et c'est aussi comme ça que la Russie voit la situation. 

La porte-parole du Ministère Russe des Affaires Étrangères", comme on 
nous le dit ici, "Maria Zakharova s'est emparée des commentaires, affirmant 
que c'est une preuve supplémentaire que les alliés occidentaux 

prévoyaient une guerre contre la Russie depuis le début." Ils tournent ça à 
leur avantage en jouant leur petits jeux, tous les pays font ça quand il s'agit de prouver qu'ils ont raison 
et que les autres ont tort, que c'est de leur faute que tout ça a… Mais bon. 

""Si nous ajoutons cela aux révélations de Merkel selon lesquelles 
ils renforçaient l'Ukraine et ne comptaient pas sur les accords de 

Minsk, alors nous parlons d'une guerre contre la Russie qui était 

planifiée à l'avance. Ne dites pas plus tard que nous ne vous avons 

pas prévenu", a déclaré Zakharova." C'est intéressant de voir ces choses arriver, parce 
que le fait est que certaines choses remontent bien longtemps avant, à cause d'une puissance de l'esprit 
et qu'il est permis à certaines choses d'exercer une pression pour qu'elles se réalisent. Et en grande 
partie évidemment, selon le dessein de Dieu, pour que ces choses prennent leur place d'une certaine 
manière. Parce que c'est ce qu'ils vont faire, c'est simplement qu'Il suit une certaine chronologie et une 
manière de le faire. 

 https://www.usnews.com/news/world/articles/2023-02-01/u-s-states-struggle-to-share-dwindling-waters-of-colorado-river15

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/german-foreign-minister-just-said-quiet-part-out-loud-ukraine16
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Et voilà maintenant des choses que les gens ignorent complétement…avec tout ce qui se passe 
financièrement et que les gens ignorent totalement et complétement. Je n'arrive même pas à l'exprimer, 
la démence qu'ils y a en ce moment sur les marchés et dans l'économie mondiale et les petits jeux qu'ils 
jouent. 

Quoi qu'il en soit, celui-ci dit : "Le rapport sur le PIB révèle un signe 
d'avertissement inquiétant de la Grande Dépression jamais vu depuis 

1932"  "Le rapport sur le PIB de jeudi montre que le revenu disponible 17

réel a chuté d'une falaise." 

Mais qui veut écouter? Qui s'en souci? Qui le croit? 

Encore une autre, qui nous dit: "Exclusif: L'OMS se prépare à la Guerre 
Nucléaire" "L'organisme de santé", dit-il, "L'OMS publie une liste de 
médicaments que les nations peuvent stocker en cas de 'radiation ou 

d'urgence nucléaire' alors que l'UE avertit que 'la Russie est en 

guerre avec l'Occident.'"  18

Encore un autre: "La 3ème Guerre Mondiale A-T-Elle Commencé?" "Le Cas Du 
Début De La 3ème Guerre Mondiale"  "Ainsi, le cas des débuts et des 19

fins floues des guerres est clair. Pourquoi dire que la 3ème guerre 

mondiale a déjà commencé sur la base de la situation en Ukraine? Le 

premier point est le nombre de nations directement impliquées. Il est 

absurde de dire que les membres de l'OTAN encouragent l'Ukraine 

depuis la ligne de touche. Ces pays sont directement impliqués dans 

la fourniture d'armes, de renseignements, d'argent, de munitions et 

de bottes sur le terrain." 

"Les pays maintenant directement impliqués dans la guerre en Ukraine 
avec des armes, de l'argent, des renseignements, des mercenaires ou 

des sanctions financières comprennent les États-Unis, le Royaume-Uni, 

l'Allemagne, la France, la Pologne, la Lituanie, le Canada, 

l'Australie, l'Ukraine, la Russie, la Chine, la Syrie, l'Iran, 

Turquie, Japon, Roumanie, Biélorussie et Moldavie." Est-ce que c'est déjà une 
guerre mondiale? A-t-elle déjà commencée? C'est ce qu'ils demandent. 

 https://www.foxbusiness.com/markets/gdp-report-reveals-ominous-great-depression-warning-sign-193217

 https://endtimeheadlines.org/2023/01/w-h-o-publishes-list-of-medicines-for-nations-to-stockpile-in-case-of-radiation-or-nuclear-18

emergency-as-eu-warns-russia-is-at-war-with-the-west/

 https://dailyreckoning.com/world-war-iii-has-it-begun/ - begins partially down the page.19

27



"Ces pays s'étendent sur quatre continents. Les ramifications 
économiques sont mondiales. Si on n'appelle pas cela une guerre 

mondiale, alors comment on l'appelle?" Je suis d'accord à cent pour cent. Vous pensez 
que les choses n'ont pas encore commencé? C'est pour ça qu'on ne peut plus revenir en arrière. Ça a 
déjà commencé. Les choses ont déjà commencé. Personne ne va retourner en arrière. Ils ne vont plus 
s'arrêter de fournir de l'équipement à l'Ukraine. Il y a les gens qui veulent les voir casser la gueule à la 
Russie. Mais ça ne va jamais… Ça n'arrivera pas comme ça. Il a beaucoup de missiles nucléaires et il va 
s'en servir. Et dans peu de temps, quelque chose va en réveiller certains en Europe à ce sujet. 

"La Troisième Guerre Mondiale est là. C'est peut-être au stade de 
1937 plutôt qu'au stade de 1941. Espérons que le statut l'emporte. Ce 

ne sera probablement pas le cas." "Le danger d'escalade vers un 
échange nucléaire est réel et croissant. Est-ce que quelqu'un 

l'arrêtera avant qu'il ne soit trop tard?"  

Alors, rien que de lire des articles comme ça, c'est à vous couper le souffle. Nous y sommes arrivés et 
on devrait tous aussi être en mesure de le voir.  

Alors vraiment, il n'y a pas beaucoup de chars. 14 Leopard 2 de l'Allemagne, 31 M1 Abram A-2 des 
États-Unis, 14 chars Leopard de la Pologne, 14 chars Challenger du Royaume-Uni. Ça ne fait pas 
beaucoup de chars, mais pour eux ça fait beaucoup, et tout ça porte aussi un message en même temps, 
très puissant.  

Encore un autre: "Poutine lance un avertissement à l'Occident lors de 
l'événement de Stalingrad"  "Le président Russe a condamné les 20

livraisons de chars Occidentaux à l'Ukraine, promettant une réponse 

qui va au-delà des véhicules blindés." 

Avec son état de santé, et l'âge qu'il a, avec tout le reste qui est en train de se passer, avec ce qu'il a à 
l'esprit dans tout ce qu'il tient à accomplir et pourquoi…? 

"Le président russe Vladimir Poutine a dénoncé les livraisons 
imminentes de chars de fabrication Occidentale à l'Ukraine, 

avertissant que la réponse de Moscou à la menace s'étendra bien au-

delà des véhicules blindés. Le dirigeant Russe a fait ces 

commentaires lors d'une cérémonie marquant le 80e anniversaire de la 

victoire à la bataille de Stalingrad." Donc, ils apportent tout ça… Toutes ces 
choses ont une signification, elles représentent quelque chose. 

""Incroyable, mais vrai - nous sommes à nouveau menacés par des chars 
Allemands Leopard, avec des croix sur leur coque. Et cherchant à 

 https://www.rt.com/russia/570872-putin-response-to-threats/20
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nouveau à combattre la Russie en Ukraine avec l'aide des partisans 

d'Hitler, les Banderites", a déclaré Poutine. "Ceux qui cherchent à vaincre 
la Russie sur le champ de bataille ne se rendent apparemment pas 

compte qu'une guerre moderne avec la Russie serait totalement 

différente pour eux. Nous n'envoyons pas nos chars à leurs 

frontières. Pourtant, nous avons quelque chose pour leur répondre, et 

cela ne se limiterait pas à l'utilisation d'armures, tout le monde 

doit en être conscient." A-t-il ajouté." Eh bien, il dit ce qu'il pense. 

"La semaine dernière, Berlin a changé sa position sur la fourniture 
de blindés modernes à Kiev, s'engageant à livrer 14 chars Leopard 2 

et permettant aux pays Européens de réexporter des véhicules de 

fabrication Allemande à partir de leurs propres stocks. Le nombre de 

Léopards devrait atteindre…" Eh bien, nous avons déjà lu ça, de toute façon.  

Et puis j'ai vu ça aujourd'hui, un article que je n'avais pas encore remarqué. C'est tiré du Washington 
Examiner. "Test: Ballon appelé top "plate-forme de livraison" pour une 
attaque nucléaire EMP"  Pensez-vous que ce ne soit pas possible. Qu'ils ne vont pas faire ça. 21

Il se peut que quelqu'un le fasse. Il pourrait même accuser la Corée du Nord de l'avoir fait. Ça pourrait 
donner une idée à la Corée du Nord, qui sait? 

Mais bon, je vais vous lire l'article: "Des ballons à haute altitude, comme celui que 
la Chine a fait flotter au-dessus des bases militaires des États 

montagneux cette semaine, sont considérés…" De toutes les raisons idiotes pour ne 
pas le descendre, pouvez-vous croire celle qu'ils ont trouvée, "On veut faire attention à là où il va 
s'écraser." Est-ce que vous avez déjà visiter le Montana? Quelles sont les chances? 

"Les ballons à haute altitude, comme celui que la Chine a fait 
flotter au-dessus des bases militaires des États montagneux cette 

semaine, sont considérés comme une "plate-forme de livraison" clé 

pour les frappes nucléaires secrètes sur le réseau électrique 

Américain, selon des responsables du renseignement." C'est vrai. Qui sait ce 
dont ils vont se servir? À un certain moment, quelqu'un va se servir de ça, que ce soit d'un satellite, 
mais d'un ballon, c'est facile à faire. "Il ne s'inquiète pas de les descendre très vite. On va juste en 
envoyer quelques-uns de plus et les laisser flotter au-dessus du pays." Mais bon, désolé.  

On est parfois vraiment stupides. Je veux dire vraiment c'est de la démence. Et alors, comment les gens 
vont nous regarder? Impuissant? On ne peut même pas prendre une décision? On ne peut pas prendre 
une action décisive… On n'arrive pas… On ne reconnait pas un danger potentiel? Ce n'est pas 
l'espionnage qui est dangereux. 

 https://www.msn.com/en-us/news/us/dry-run-balloons-called-top-delivery-platform-for-nuclear-emp-attack/ar-AA174OkJ21
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"Les ballons espions, utilisés par le Japon pour larguer des bombes 
pendant la Seconde Guerre mondiale, sont maintenant beaucoup plus 

sophistiqués, peuvent voler jusqu'à 60km d'altitude, échapper à la 

détection et transporter une petite bombe nucléaire qui, si elle 

explosait dans l'atmosphère, fermerait le réseau et anéantirait 

l'électronique dans une zone à l'échelle de plusieurs États. " Incroyable. 

Alors peu importe comment les choses vont arriver et quand elles vont arriver, ce qui est sûr, c'est que 
ça se rapproche. C'est pour ça que pour le moment, je ne suis pas vraiment pressé de voyager, pour être 
honnête avec vous, pendant tout le reste du mois de février et même le reste de ce mois. Mais bon, on 
va cependant continuer, mais peut-être pas en février. Désolé. Parce que c'est là… Il y a certaines dates 
qui sont importantes pour la Russie, lié à la guerre en Ukraine, et on en arrive là.  

Finissons maintenant avec le Psaume 25. On va juste lire le premier verset, juste quelques versets. Il 
s'agit de l'objectif qu'on doit vraiment avoir, comprenant qu'on se prépare pour un certain moment, quel 
que soit le moment que Dieu aura décidé, de traverser des moments terribles, des choses qu'on ne peut 
pas imaginer. Pas besoin de ruminer ça. C'est simplement une réalité que quand ça va arriver, on devra y 
faire face, c'est tout. 

Il faut juste qu'on comprenne que ça va être extrêmement difficile, extrêmement éprouvant, dévastateur. 
Ça va faire remonter en vous des émotions que vous ne pouviez pas imaginer. Mais de rester concentré 
sur Dieu va devenir pour nous plus important que jamais, de faire confiance à Dieu de plus en plus, 
dans l'espérance et la vérité. Nous savons ce qui va avoir lieu. Nous connaissons très bien le timing de 
ces choses, et ce qui va arriver, nous savons ce qui va suivre et combien ça va être extraordinaire, nous 
savons que Dieu est miséricordieux et puissant pour délivrer Son peuple.  

Psaume 25:1 – Éternel! J'élève à Toi ma vie. O mon Dieu! En Toi je me confie. 

Vous savez? J'avais sauté ça, mais c'est un bon endroit, puisqu'on en a déjà parlé. J'ai pris le mauvais 
papier. Mais vous savez, on va s'arrêter là. Je vais lire ça encore une fois, parce que c'est exactement ce 
qu'on doit faire, si j'arrive à le retrouver, parce que j'ai tant de papiers ici avec tous les articles.  

"O mon Dieu! En Toi je me confie." Je place ma confiance. Pensez à ça. Pensez à ce que ça signifie. 
Pensez à ce qui va arriver et à quel point on va avoir besoin de ça plus que jamais dans nos vies, et dans 
ce que nous allons faire, des choses que nous n'avons jamais pu concevoir, parce que nous ne les avons 
jamais vécues. Mais vous allez les vivre. 
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